

# 戸吹クリーン通信



**本年もどうぞよろしくお願いたします**

昨年中は、本市清掃行政、新型コロナウイルス感染症対策による排出抑制等にご協力頂き誠にありがとうございました。新年になりましても、新型コロナウイルスの流行がおさまらない状況が続いており、1月8日には、2回目の緊急事態宣言が発出されました。皆さまにおかれましては、手洗い・うがい・マスクの着用など不自由な日常生活を強いられていることと思いますが、引き続き、健康管理に十分お気を付けくださいますようお願い申し上げます。



2021 年 1 月 1 日 初日の出を工場屋上より撮影

1

## 戸吹町内の社会人・高等学校スポーツ部の活躍！

戸吹町には、町内の球場を拠点に活動するセガサミー野球部や、卓球で活躍する明治大学附属中野八王子高等学校女子卓球部があります。

今回、戸吹町で活動するこの2団体の活躍ぶりを紹介いたします。

各団体の方から頂いたコメントを紹介いたしますので、ぜひ応援よろしくお願いたします。

### ☆セガサミー硬式野球部、第91回都市対抗野球大会にてベスト4！

西田監督コメント「初の決勝進出とはならなかったが、少しは喜んで頂けたと思う。今年はまだ一度優勝を目指し、チームスローガンの通り「頂戦」したい。地域に根付いたチーム作りをし、地元で愛されるチームを目指していきたい。



## ☆明治大学附属中野八王子高等学校女子卓球部

### 第 48 回全国高等学校選抜卓球大会出場！

小井手顧問コメント「本校卓球部(高校女子)は、12月に群馬県で行われた第48回関東高等学校選抜卓球大会(団体戦)で、関東20校の代表校(各都県上位校)の中で、第5位に入賞しました。結果、3月に三重県で開催される第48回全国高等学校選抜卓球大会への出場権を獲得しました。本大会の団体戦での出場は4回目、女子では初めてとなります。コロナ禍の中で、大会を実施して下さった関係者の方々にはとても感謝です。また、支えて下さった方々、応援していただいた方々、本当にありがとうございました。」



## 2

## 新しい生活様式を取り入れた施設内の感染対策

昨年、国より新型コロナを想定した「新しい生活様式」が提言されました。これを受けて、戸吹クリーンセンターでは、公衆衛生確保の観点から、廃棄物処理施設として継続的な稼働を行う必要があるため、以下のような感染対策を実施しています。

- 1) 施設内建物の玄関口や各部屋の出入口に消毒液の設置、定期的に共用部分(電話機、トイレの洗面台、会議テーブルなど)の消毒、職員のマスク着用などを行っています。



工場正面入口前



工場 3F 事務室前



共用電話の消毒作業

- 2) ごみを持ち込んだ際の受付窓口では、アクリル板の設置及びアクリル板の消毒、受付職員のマスク・ゴム手袋着用、計量カード・料金受渡トレイの消毒作業を定期的に行っています。可燃工場・不燃物処理センター・プラスチック資源化センターの各施設では、受け入れ・手選別作業員のマスク及びフェイスシールドの着用を行っています。



受付窓口のアクリル板設



フェイスシールドを着用した受入れ作業



フェイスシールドを着用した手選別作業

